

FAURECIA

Compte à rebours pour l'usine de Salé

● **L'équipementier inaugurera bientôt sa deuxième usine à Salé. Le nouveau site aura une capacité de 200.000 coiffes par mois.**

L'équipementier français Faurecia ouvrira prochainement sa deuxième usine au Maroc. L'inauguration du nouveau site aura lieu dans la zone franche Technopolis située dans la commune de Salé, le 13 juillet prochain en présence de Moulay Hafid Elalamy, ministre de l'Industrie, de l'investissement, du commerce et de l'économie numérique et Patrick Koller, di-



recteur général du Groupe Faurecia. Pour le top management du groupe, cette inauguration consacre le Maroc comme région stratégique pour l'industrie automobile mondiale en général et pour Faurecia en particulier, souligne le groupe et consacre le Maroc comme région stratégique pour l'industrie automobile mondiale en général et pour Faurecia en particulier.

Gros investissement

L'usine sera, il faut le noter, spécialisée dans la fabrication de coiffes pour sièges avec une capacité de 200.000 coiffes/mois, pour Renault Mégane et Volkswagen Polo. Il est à noter à ce propos que la première usine de Faurecia au Maroc a été ouverte en novembre 2008 à Kénitra. Ce premier site rappelons-le, a nécessité un investissement de 10 millions d'euros, emploie 650 personnes et fournit également des clients basés en Europe. Leader mondial dans les activités de sièges automobiles, de systèmes intérieurs et de mobilité propre, le groupe est présent dans 35 pays et accompagne des marques de premier plan telles que Renault, Audi, Ford, Alfa Romeo et Mercedes-Benz.

PAR **HICHAM AIT ALMOUH**
h.almouh@leseco.ma